

INFORME DE LA COORDINACIÓN REGIONAL NORTE DE LA COMAIP

Lic. Alfonso Raúl Villarreal Barrera
COORDINADOR

México, D.F.

27 de mayo de 2011

Durante los días 24 y 25 de febrero del presente año se llevo a cabo, en Saltillo, Coahuila, la reunión:

“La Transparencia en el Norte de México”, “Experiencias Exitosas durante el 2010”.

Que tuvo como propósitos que cada uno de los Órganos Garantes de esta Región socializara y compartiera programas, proyectos o acciones realizadas y probadas como exitosas, aportando los elementos básicos para el conocimiento de los Órganos hermanos, y poniendo a su disposición los mismos.

Así mismo para que las Comisiones de Vinculación con los Organismos de la Sociedad Civil, Coordinada por nuestro Compañero Guillermo Muñoz Franco, y la Comisión de Gestión Documental y Tecnologías de la Información, Coordinada por nuestro compañero Jesús Homero Flores Mier, sesionaran y abordaran los temas que les permitieran avanzar en los asuntos relacionados con su competencia.

Algunos de los proyectos presentados

Baja California

Conformación de la estructura al interior de las entidades gubernamentales obligadas por la Ley, que faciliten a las personas el ejercicio del acceso a la información pública.

Etapa de prueba para la formulación de solicitudes vía electrónica, INFOMEX.

Durango

Concurso de cuentos.

Caso de la Universidad de Juárez, en relación al cumplimiento de las resoluciones dictadas.

Algunos de los proyectos presentados

Nuevo León

Se creó el Consejo Rector de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León. Integrado por diversas Universidades de nivel medio superior, cuyo objetivo es crear un espacio de cooperación, colaboración, promoción y difusión, sobre la cultura de la transparencia, el derecho de acceso a la información pública, y la protección de datos personales, que promuevan el conocimiento de estos temas.

Se cuenta con un mecanismo denominado “Semáforo de la Transparencia” es una herramienta para que los ciudadanos visualicen y valoren el cumplimiento de la información que debe difundirse de oficio de acuerdo a la Ley.

Algunos de los proyectos presentados

Sinaloa

Oficinas de representación Zona Norte y Sur.

Cuyo objetivo es descentralizar las funciones de la Comisión para estar más cercano con los Municipios y la gente de su Estado.

Sonora

Servicio Social Universitario. Cuyo objetivo es fortalecer las administraciones públicas, con el apoyo profesional de los Universitarios de diversas carreras.

Algunos de los proyectos presentados

Tamaulipas

Programa Educativo “Cultura de la legalidad” a través de la Secretaría de Educación del Estado.

Programa de Radio “Generación Transparente”

Zacatecas

Infotel-Zacatecas. Que da la posibilidad de realizar solicitudes de información vía telefónica.

Algunos de los proyectos presentados

Coahuila

Programa de capacitación de estudiantes y maestros de nivel universitario “Universidad y Transparencia”.

“Programa Promotores de la Transparencia”. Capacitación a nivel medio superior.

Proyecto de “Plataforma Tecnológica”: Seguimiento y evaluación de las entidades públicas en el cumplimiento de las obligaciones de transparencia.

Algunos de los proyectos presentados

Presentación de una propuesta por parte de la Comisión del Estado de Durango, de identidad gráfica para la Región Norte de la COMAIP, incluyendo su logotipo, descripción y significado.

Muchas Gracias.